

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONSAGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.—Viernes 7 de Febrero de 1879.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS

DEL 6 AL 7 DE FEBRERO.

Temperatura máxima 11° Reamur.

Id. mínima 7° id.

Altura barométrica 762.

Viento reinante O.

Estado del cielo, cubierto.

Id. de la mar, bella.

SAO DE MAÑANA.

San Juan de Meta.

Sale el sol á las 7 y 07 m., se pone á las 5 y 22 t.

MAREAS DEL DIA 8.

Pleamar. 1.ª á las 3'50 m. 2.ª á las 4'15 t.
Bajamar. 1.ª á las 10'02 m. 2.ª á las 10'27 n.

GRANDES BAILES DE MASCARAS.

La empresa del teatro del Circo de esta Capital, ha acordado dar cuatro bailes de máscaras en los días 20, 23 y 25 de Febrero y 2 de Marzo próximo por suscripción, á 50 reales por los 4 bailes con opcion á un billete de Caballero y 3 de señora cada baile. Al efecto ha contratado la orquesta de la sociedad de Conciertos dirigida por el Sr. Barech.

Se suscribe desde el día 25 del Corriente en el Establecimiento de D. Márcos Herrero, Calle de Garibay, letra E.

Anuncio.

La Empresa del alumbrado de gas de esta Ciudad pone en conocimiento del público que el precio del cok que se vende en la fabrica es de 4 pesetas por 100 kilogramos, desde el 1.º de Febrero.

La conduccion á domicilio, dentro de la poblacion, se pagará á razon de 0'50 pesetas por los 100 kilogramos.

PARA LA HABANA.

Del 20 al 25 de Febrero saldrá el Bergantin-Goleta

CID CAMPEADOR.

Admite un resto de carga.
Informarán su armadora la señora Viuda de Arrecochea, y los Sres. corredores Cámara y Erquicia.

PARA LA CORUÑA

con escala en Bilbao, Gijon, Rivadeo y Ferrol, saldrá de este puerto del 11 al 12 del corriente mes (si el tiempo no lo impide) el vapor

María Isasi.

Admite carga y pasajeros. Dirigirse para su ajuste á su consignatarios los señores A. Saralegui y C.ª, calle de Hernani, n.º 17, escrito rio.

LA SOCIEDAD DE CONCIERTOS.



Esta institucion musical, creada y organizada hace algunos meses, bajo la inteligente direccion del Sr. D. Fermin Barech, ha recibido estos dias una nueva y elocuente prueba del aprecio en que la tiene el público, y de la estimacion á que se ha hecho acreedora por su laboriosidad y su noble afan de dotar á San Sebastian de una Orquesta, digna de la importancia y del nombre de esta capital.

La Sociedad de conciertos, como toda institucion nueva, tropezaba con grandes obstáculos y naturales dificultades para mantener sus veladas á la altura que deseaban sus iniciadores, y entre estos obstáculos y estas dificultades se contaban, en primer término, la falta de tiempo material para poder dar la deseada variedad á los conciertos, contando para ello con el solo elemento de la orquesta, y el de los escasos, aunque valiosos, artistas y aficionados que han prestado hasta ahora su cooperacion á la misma, y teniendo en cuenta el retraimiento, justificado hasta cierto punto, dado nuestro carácter, en que se habia encerrado el bello sexo, alma y elemento vivificador de fiestas de esta índole.

En su consecuencia, la Comision directiva de la Sociedad se creyó en el caso de suspender por ahora su cooperacion á la misma, y teniendo en cuenta el retraimiento, justificado hasta cierto punto, dado nuestro carácter, en que se habia encerrado el bello sexo, alma y ele-

mento vivificador de fiestas de esta índole.

En su consecuencia, la Comision directiva de la Sociedad se creyó en el caso de suspender por ahora sus conciertos ordinarios, temerosa en su modestia de que no contaba con los necesarios elementos para dar á estos todo el brillo que deseaba, y en efecto, el concierto celebrado el viénes próximo pasado en los salones de *La Armonia* se anunció, —al menos por ahora,—como el último de la temporada.

Pero, como dice el proverbio, donde ménos se piensa salta la liebre, y el hombre propone y Dios dispone, y hé aquí que á las damas que concurren mas asiduamente á los conciertos les dá por elevar una protesta contra los acuerdos de la Comision, y hé aquí que, en su amor por la institucion, varias de las mas entusiastas se prestan gustosas y espontáneas por su parte á contribuir con su poderosa influencia, para que las señoras y señoritas que tienen probado su amor al arte de Bellini y Donizetti y su competencia en él, presten su eficaz concurso para evitar la suspension de estas agradables veladas.

Y, hé aquí, cómo cuando menos se piensa, la Sociedad se ha visto obligada á desistir de sus propósitos, y á acordar la continuacion de los conciertos, que de hoy más contarán con el aliciente que preste á estas reuniones la cooperacion activa del bello sexo.

La Sociedad de Conciertos, en la imposibilidad de continuar en el local de *La Armonia* que tenia á su cargo, ha coneguido en arrendamiento el precioso salon principal del Teatro del Circo, que por su lujo y sus condiciones especiales aventaja al primero para el objeto, y en el cual se están introduciendo ad-más algunas reformas que vengán en cierto modo á sustituir la antigua galeria, y que esperamos han de satisfacer á los mas exigentes, y se propone continuar con sus veladas musicales, que en lo sucesivo, y á contar desde la próxima semana, tendrán lugar todos los sábados